
Пятница, 26 декабря 2014 г. № 108  (2320)Выходит по средам и пятницам

Учредители: ОАО «Уральский электрохимический комбинат», Администрация, Дума НГО, ООО «ИФ «Нейва-пресс»  8 стр.

Основана в январе 1991 г. Новое 
слово 

в дипломатии

«10 декабря прозвучала информация о
новой формуле расчетов за отопление с
начала 2015 года. Проясните, пожалуйста,
ситуацию: в чем ее суть и как это отразится
на платежах населения за данную услугу?»

Ирина ЗАВЬЯЛОВА

Комментирует председатель
комитета по ЖКХ и жилищной
политике НГО 
Светлана ПОДЖАРОВА:

- Действительно, такая информация в эфи-
ре прозвучала. Однако необходимо разъ-
яснить следующее. Для примера рассмотрим
порядок расчета платы за отопление в много-
квартирном доме, в котором не установлен об-
щедомовой прибор учета. В настоящее время
расчет производится по нормативу, утвер-
жденному Администрацией НГО в 2008 году из
расчета 12-месячной оплаты. «Старый» норма-
тив должен был применяться до конца 2014 го-
да. Это требование постановления Правитель-
ства Свердловской области от 12.09.2012 
№ 990-ПП «О применении нормативов потреб-
ления коммунальной услуги по отоплению на
территории Свердловской области в 2012 -
2014 годах» (далее - Постановление). С 1 янва-
ря 2015 года должны были появиться новые
нормативы, утвержденные Региональной ко-
миссией Свердловской области, и должен из-
мениться период оплаты услуги отопления с 12
месяцев на 9 месяцев. Этого не произошло,
потому что 3 декабря 2014 года в Постановле-
ние внесено изменение о продлении срока
действующего порядка расчетов платы за
отопление до 1 июля 2016 года.

Таким образом, для жителей домов, в кото-
рых не установлены общедомовые приборы
учета, новой формулы расчетов за отопление
не будет.

В настоящее время в 99% многоквартирных
домов города Новоуральска смонтированы об-
щедомовые приборы учета коммунальных ре-
сурсов: тепла, холодной и горячей воды. Обра-
щаю внимание, что в первый год работы обще-
домового прибора учета жители дома будут
платить за отопление как все - по «старому»
нормативу.

После того как счетчик на доме отработает
полный год, управляющая организация прове-
рит его показания и определит персональный
норматив (плату) именно для конкретного 
дома.

исьмо номера

Отопление - 
по «старому» нормативу

ифра дня

можно получить за нарушение
статьи 8.28 КоАП РФ - «Незаконная
рубка, повреждение лесных насаж-
дений или самовольное выкапыва-
ние в лесах деревьев, кустарников,
лиан». Юридические же лица могут
быть оштрафованы на сумму до ста
тысяч рублей.

В ОТ ТАКУЮ снежную
скульптуру-аббревиатуру

изладили спасатели СПЧ-2 возле
входа в свою часть. С одной сто-
роны, это своеобразный предно-
вогодний сюрприз всем прохо-
жим, с другой - напоминание о
приближающемся Дне спасателя
РФ - 27 декабря. И самое главное
- эту снежную скульптуру со-
трудники СУ ФПС № 5 МЧС Рос-
сии сделали в рамках участия во
втором этапе конкурса по благо-
устройству, который проходит
сейчас во всех подразделениях
ведомства в Новоуральске.

Фото Юрия ДОРОНИНА

рублей штрафа

отофакт

ЕДЕМ В КРЕМЛЬ

Ч ЕТЫРЕ отдельных вагона
поезда «Екатеринбург-

Москва», 152 юных уральца и 37 со-
провождающих - одна из самых
многочисленных в России, делега-
ция Свердловской области отправи-
лась на общероссийскую новогод-
нюю ёлку, которая сегодня собира-
ет в Государственном Кремлёвском
Дворце детей со всей страны. В чис-

ле счастливчиков - новоуралочка
Алёна Бутырина, победительница
конкурса «Такие разные мамы».

Поездка свердловских школьни-
ков на Кремлёвскую ёлку организо-
вана министерством общего и про-
фессионального образования
Свердловской области в соответ-
ствии с поручением Президента
Российской Федерации.

28 декабря по традиции в рези-
денции Губернатора Свердловской
области торжественно открывается
Губернаторская елка. В прошлом
году ее посетили более 2000 юных
свердловчан. В этом году получили
приглашение и новоуральцы, уче-
ники школ №№ 48, 49 и гимназии 
№ 41.

СОБСТВ. ИНФ.

152 свердловских школьника отправились на Кремлёвскую ёлку
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2 26 декабря 2014 года

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ
19 декабря провел
традиционную 
пресс-конференцию 
со СМИ Свердловской области,
посвящённую итогам
социально-экономического
развития Среднего Урала
в 2014 году, реализации
«майских» указов, 
и обозначил планы работы 
на предстоящий год.

Е. Куйвашев:
- Здравствуйте. Мне сначала было пред-

ложено подготовить доклад, но, я так пони-
маю, вы доклады мои уже слышали, поэтому
приступим сразу к вопросам и ответам. Но
перед тем как начать, я хочу вас поблагода-
рить за работу в 2014 году, поздравить с на-
ступающим 2015 годом, пожелать всем здо-
ровья, хорошего настроения, чтобы помень-
ше было трудностей, побольше приятного.
Всего самого наилучшего и всех благ! Удачи,
и всех с Новым годом!

«ТАСС-Урал»:
- Здравствуйте, Евгений Владимиро-

вич. Мы перестали быть дотационным
регионом. Что для нас изменилось в этой
связи? И означает ли это, что федераль-
ный центр нам снизит финансирование?

Е. Куйвашев:
- Здесь, мне кажется, нужно сделать не-

большой ликбез для всех нас. Я департамен-
ту информационной политики поручу это
сделать, для того, чтобы разъяснили хотя бы
азы бюджетного кодекса. В условиях про-
граммно-целевого метода финансирования,
сквозного метода финансирования дота-
ционный или не дотационный город или
субъект - это всего лишь игра слов. Как уча-
ствовали в федеральных программах, так
и будем участвовать, несмотря на то, что мы
стали самодостаточными.

Мы долго очень считали, и вы были актив-
ными участниками бюджетного процесса.
Денег, которые мы собираем с налогов на
уровне бюджета субъекта, на исполнение
наших полномочий хватает. Но есть феде-
ральные программы, в которых мы участво-
вали и будем участвовать. И объем финан-
сирования из федерального бюджета, исхо-
дя из тех данных, которыми я располагаю,
снижаться не будет.

«Ura.ru»:
- Здравствуйте, Евгений Владимиро-

вич. Я сейчас вспоминаю предыдущую
пресс-конференцию и отмечаю для се-
бя, что настроение у вас было совершен-
но другое. В прошлом году мы фиксиро-
вали достаточно негативный тренд
в Свердловской области. Сейчас тренд,
по нашему мнению, очевидно изменил-
ся, вы растете во всех рейтингах. Може-
те объяснить, что изменилось?

Е. Куйвашев:
- Ну, я бы о победах не стал говорить, это

просто работа, каждодневная работа, ее
много. Почему настроение хорошее - пото-
му что весь год была работа, были и трудно-
сти, и победы. Побед, кстати, больше, дей-
ствительно.

Мы реализовали серьезные проекты
в промышленности. Я имею в виду трубный
завод, поезд «Ласточка»... И в энергетике
было много проектов прорывных. Начали ра-
ботать индустриальные парки.

Но самое главное - то, что, когда я всту-
пил в должность губернатора, буквально че-
рез три дня ко мне пришли общественные
организации, которые занималась продви-
жением идей строительства детских садов.
Я тогда запросил информацию, цифры были
- ну, просто, я не знаю... Я тогда не поверил,
что мы этот вопрос решим. 58 тысяч - такой
был дефицит мест в детских садах для ребят
трех - семи лет.

И вот за два с половиной года нам уда-
лось решить этот вопрос. Создано 44 тысячи

мест. Сегодня нет ни одного муниципалите-
та, где бы мы ни работали по этому вопросу.

У меня есть все основания говорить, что
в 2015 году мы эту проблему решим пол-
ностью. Есть хороший задел. 66 новых объ-
ектов строятся. Еще 13 тысяч мест мы вве-
дем, проблему решим во всех муниципали-
тетах. Сегодня, кстати, в некоторых муници-
палитетах эта проблема решена уже.

Мы активно вошли в программу сноса
ветхого и аварийного жилья, мы обеспечи-
вали через государственные программы
жильем детей-сирот. То, до чего раньше ру-
ки не доходили. По различным объективным
причинам - и денег не было, и возможностей
не было. Были другие приоритеты... Я ска-
зал: «Стоп, давайте сначала места в детса-
дах создадим». И мы начали работать в этом
направлении, мне кажется, получается. От-
того и настроение хорошее!

«Интерфакс»:
- Здравствуйте. Президент России

предложил распространить режим тер-
риторий опережающего развития на мо-
ногорода. В Свердловской области их
немало, какие-то из них могут получить
такой статус, планируется ли это? Если
да, то какие, и какие возможности благо-
даря этому перед ними откроются?

Е. Куйвашев:
- Мы очень рассчитываем, что большин-

ство наших моногородов первой категории
попадут в перечень этих территорий. Мы
в этом заинтересованы, но для этого должна
быть не только инициатива губернатора,
к этому должно быть готово предпринима-
тельское сообщество самого моногорода
и других муниципалитетов. Программы опе-
режающего развития, которые будут пред-
ставлены нам муниципалитетами, их пред-
ложения мы обязательно рассмотрим, по-
можем, подкорректируем и обязательно бу-
дем заявляться на федеральное финансиро-
вание.

Могу сказать, что Краснотурьинск, Ниж-
нетагильская агломерация вполне могут
претендовать на этот статус, и Новоуральск,
и Первоуральск, и Каменск-Уральский - все
это возможно. Для этого нужно проработать
все проекты, чтобы обратиться за поддерж-
кой, в том числе и финансово-кредитной.

«Российская газета-Урал»:
- На чем удалось сэкономить области

бюджетные средства и какова стратегия
экономии на 2015-й год? И насколько,
например, нормально закупать в этой си-
туации сервизы для Заксобраний и суве-
нирных овец для правительства? Спаси-
бо.

Е. Куйвашев:
- Вот с этими сувенирами на самом деле

вопрос тоже непростой и очень важный.
Я, кстати, автономному учреждению «Благое
дело», где работают люди с ограниченными
возможностями, благодарен за то, что они
подготовили шикарные шкатулки, которые
мы подарили нашему дипкорпусу. Мы не мо-
жем без обычаев делового оборота, между-
народного протокола. Мы не можем, пригла-

шая к нам сюда инвесторов, не встречать их
как подобает. Езжу по миру. Приезжаю в Гер-
манию. Там в знак уважения мне вручают су-
вениры. Это обычай. Это правила общения.
И без сувениров, к сожалению, никак. Не по-
лучится просто так гостеприимно пригла-
сить: «Приезжайте к нам. Давайте водички
попьем».

Но благодаря тому, что мы через вот эти
торги поддерживаем наш промысел, мы
поддерживаем людей с ограниченными воз-
можностями.

Нам удалось сэкономить бюджетные
средства за счет наших внутренних резер-
вов. Мы выводим из оборота имеющиеся
свободные ставки, перекладываем полно-
мочия на тех или иных сотрудников, тем са-
мым сокращая свободные ставки. Мы этим
занимаемся постоянно.

Безусловно, вопросы по оптимизации, по
сбору налогов в том числе, у нас идут в еже-
месячном режиме. Я сам лично провожу
штаб. Так будет и в 2015-м году. И подчерки-
ваю, что касается следующего года, прини-
мать решения мы будем очень взвешенно.
Это я точно обещаю. Я уже об этом сказал
своим коллегам.

ТК «РИМ»:
- Вопрос по ЖКХ. Жители не разби-

раются: постоянно меняющееся законо-
дательство, огромные тома изначально-
го, новое для них, что за ЖКХ надо пла-
тить столько.  Будут ли в дальнейшем
четко исполняться указы и появится ли
ясность в этом вопросе такая, чтобы каж-
дый житель мог, получив квитанцию, ви-
деть: «Да, вот с этим я согласен, с этим
не согласен»?

Е. Куйвашев:
- Конечно, в идеале мы к этому стремим-

ся. Со следующего года, как вы знаете, ме-
няется принцип формирования фонда на
проведение капитальных ремонтов, этому
фонду будет разрешено опережать про-
грамму, беря кредиты, вкладывая срочно
деньги в жилой фонд. Появляется множе-
ство других механизмов, которые ускорят
решение задач проведения капитальных ре-
монтов.

Что касается платежек, начислений, без-
условно, это работа управляющих компаний.
Но здесь и властям на местах необходимо
координировать, контролировать работу
управляющих компаний, сегодня все ин-
струменты для этого есть. Если управляю-
щая компания «заблудилась в аппетитах
своих», надо говорить нам, у госорганов се-
годня инструмент и по лицензированию
есть. Безусловно, тут никто не собирается
рубить всех направо, налево шашкой. Но по-
пустительствовать нельзя. Надо просто за-
ниматься этим каждый день. Это тяжелей-
ший труд, невероятно сложный, но этим на-
до заниматься, и надо находить соответ-
ствующих людей, кто это будет делать.

Интернет-издание «Семья»:
- Евгений Владимирович, в этом году,

буквально недавно, вы стали «Человеком
года», по версии «Делового квартала».

И многие журналисты хотели вас с этим
поздравить. И еще один вопрос: одна из
наших ключевых программ - «Уральская
инженерная школа», смогут ли к ней под-
ключиться и другие регионы Уральского
федерального округа?

Е. Куйвашев:
- Спасибо за поздравление, мне действи-

тельно приятно по-человечески. Почему
«Уральская инженерная школа» стала нашей
ключевой программой? Сегодня у нас есть
четкое понимание нашего конкурентного
преимущества перед другими субъектами
РФ.

Мы - индустриальный регион, у нас сред-
ний уровень промышленности превышает
среднероссийский в четыре раза. И поддер-
жание этого уровня возможно только лишь
в том случае, если главным действующим
лицом новой индустриализации, и вообще
индустриализации и развития промышлен-
ности, станет не продукт, а человек.

Сегодня все сводится к тому, что нужно
заниматься с самого раннего возраста
профориентацией. Такую работу мы можем
хорошо организовать на уровне субъ-
екта.  Программа «Уральская инженерная
школа» направлена на ребенка, на человека,
потом - на специалиста. Это непрерывное
образование и открытие профильных ка-
федр на предприятиях - то, что сегодня
уже делает УГМК; то, что делает «Синара»;
то, что делают другие наши крупные пред-
приятия.

Вот мы провели чемпионат World Skills Hi-
tech. После этого «Уралмашзавод» заказал
программу для сварщиков на полуавтомати-
ческом оборудовании. Ее не было никогда,
и никто никогда не обучался этому. Это воз-
можность варьировать изменения в техно-
логиях. А дальше - подготовка высококлас-
сных специалистов, конструкторов. Это от-
дельная тема программы.

Если мы этим сейчас заниматься не бу-
дем, через десять лет мы напрочь потеряем
наше преимущество. Сто процентов. И когда
я рассказывал об этом Президенту, он вни-
мательно слушал, поддержал, дал соответ-
ствующие поручения.

Что касается других регионов, то у всех
разная структура экономики. Унифициро-
вать нашу программу для всех нельзя. Об-
щие подходы - да.

Газета «Знамя Победы»:
- Евгений Владимирович, вопрос та-

кой легкий: у нас Год литературы на буду-
щий год, три любимые книги губернато-
ра Куйвашева, которые сформировали
его как личность. Спасибо.

Е. Куйвашев:
- Трудно вспомнить. Конечно, в детстве

Марк Твен «Том Сойер». Сказки Пушкина -
через эти сказки мы всегда узнавали, что та-
кое «хорошо» и что такое «плохо». И приклю-
ченческая книга Анри Шарьера «Папийон».
Ну и много другой литературы было.

ТК «ГТРК - Урал»:
- Евгений Владимирович, расскажите,

как вы проводите обычно новогодние ка-
никулы, как будете их встречать в этом
году, и какие, может быть, традиции
празднования есть у вас? Спасибо.

Евгений Куйвашев:
- Традиции, как у всех, я уверяю, тут я ис-

ключением не буду. По крайней мере, у меня
последние 20 лет не получается отключить
телефон и отдыхать. Конечно, буду на связи,
отдыхать буду в России, возможно, в выход-
ные и уеду куда-нибудь, но буду у нас здесь
находиться, на Урале. Сам Новый год отме-
чаю всегда в кругу семьи, перед Новым го-
дом лепим пельмени, как все, и потом на
протяжении всех новогодних праздников их
едим.

Я еще раз хочу вас всех поблагодарить.
Успехов вам. Спасибо. С Новым годом!

К печати подготовила 
Валентина АНИЧКИНА

Новоуральск может попасть в ТОР
Пресс-конференция Губернатора Свердловской области Евгения Куйвашева,

посвящённая итогам 2014 года

Более
170 журналистов

были
аккредитованы 

для встречи
с губернатором

Власть и общество
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Подростки-наркоманы
Обобщённо говоря, ситуация по пробле-

матике наркомании в НГО сейчас выглядит
так. В условиях сокращения финансирова-
ния в сфере медицины сокращается и фи-
нансирование на освидетельствование на
алко- и наркоопьянение. Откуда брать на
это деньги - пока неясно. Катастрофически
не хватает врачей-наркологов. И тенденция
такова, что студенты-медики не стремятся
специализироваться в этом направлении.
Есть сложности с выявлением каналов рас-
пространения наркотиков через Интернет, о
чём докладывали сотрудники полиции.
Другая проблема полиции, а с ней и педаго-
гов - сложности взаимодействия с родите-
лями подростков, замеченных в употребле-
нии. Плюс здесь же - отсутствие чётких
схем работы с такими подростками. Ещё
один момент - омоложение категории по-
требителей синтетических наркотиков
(дживиаш, спайсы, курительные смеси и
др.). По информации полиции на период с
января по ноябрь текущего года, на учете в
наркологии состоят одиннадцать подро-
стков, причём четверо из них - за потребле-
ние синтетических наркотиков. И это только
вершина айсберга.

Группа риска скрывается?
Что на самом деле происходит в учебных

заведениях, до сих пор непонятно. Об от-
сутствии понимания реального положения
дел в новоуральских школах не раз говори-
ли сотрудники Госнаркоконтроля (ФСКН).
Связано это как минимум с двумя момента-
ми.

Момент первый - низкая эффективность
прежнего тестирования, что признано и
наркополицейскими, и наркологами. Низ-
кая и потому, что старые тесты не показыва-
ли новые психоактивные вещества, и пото-
му, что проходили тестирование не все уча-
щиеся. Взглянув на отчёты Управления об-
разования НГО с 2010 по 2013 год, мы, на-
пример, увидим, что в среднем около 300
новоуральских учащихся его не проходили.
Не исключено, что именно те, кто мог бы со-
ставить группу риска. И значит, реальное
положение дел так и не проявилось. Было
дело, даже глава ФСКН России Виктор Ива-
нов назвал тестирование показухой. А
участник форума, заведующий организа-
ционно-методическим отделом Областного
наркологического диспансера Евгений Бо-
ярских отметил так: «Это было, скажем так,
трата денег на тестирование всех поголов-
но. То есть просто впустую расходовались
средства». 

Момент второй - педагоги, по вполне по-
нятным причинам, не хотят выносить, что
называется, сор из избы, тем не менее Гос-
наркоконтроль располагает информацией о
сбыте наркотиков подростками от 14 до 18
лет в учебных заведениях города, о чём бы-
ло сказано на комиссии ещё в сентябре.

Новоуральск - 
не из последних… 
К сожалению

Как выглядит сегодня НГО на фоне дру-
гих городов области и муниципалитетов
Горнозаводского управленческого округа
(ГЗУО), стало ещё более понятно на фору-
ме, в ходе которого Евгений Боярских озна-
комил собравшихся с удручающей стати-
стикой. Согласно мониторингу ведомства,
за январь-октябрь 2014 года, по доле лю-
дей, страдающих наркологическими рас-
стройствами (наркотики и алкоголь), мы
опередили даже Екатеринбург. В столице
Среднего Урала - 757 случаев на 100 тысяч
населения, у нас - 1469 на 100 тысяч. Одна-
ко если по заболеваемости хроническим
алкоголизмом пусть и медленное, но идёт
снижение, то по заболеваемости наркома-
нией - рост, начиная с 2012 года. В цифрах
за январь-октябрь этого года ситуация вы-
глядит так: в Екатеринбурге общая заболе-
ваемость наркоманией - около 200 человек
на 100 тысяч населения; в ГЗУО - примерно
370; в НГО - более 450 (см. график). Мо-
жет, у нас просто честнее учет, но все равно
много.

Сдвиг со скрипом
Что же в итоге? Полтора года назад

«Нейва» в подробных материалах рассказа-
ла о том, что происходит в городе с синте-
тическими наркотиками и каковы послед-
ствия их употребления. Мало кто знает, но
смерть от потребления спайсов наступала
не только где-то там в Кирове или Сургуте,
но и в Новоуральске. Например, по самым
свежим данным ФСКН, в минувшем ноябре
при потреблении дживиаш скончался муж-
чина 1976 года рождения. Фактически лишь
после всплеска наркосмертей от «синтети-
ки» начался медленный, со скрипом, сдвиг
понимания во всех сферах, во всех регио-
нах, в том числе в муниципалитетах Сверд-
ловской области.

Шажок, ещё шажок
Шаг вперёд в этой реакции - долгождан-

ное появление в Свердловской области от-
носительно недорогого оборудования для
тестирования на новые виды наркотиков.
Такой аппарат уже приносит ощутимые пло-
ды у наших соседей - в Верхнем Тагиле.
Сейчас рассматривается возможность при-
обретения оборудования и для нужд НГО.
Ещё шажок - изменение процедуры тести-
рования школьников на всероссийском
уровне. Во-первых, оно будет состоять из
нескольких этапов. Во-вторых, сосредото-
чится именно на потенциальной группе
риска. Хотя всё так же открытым остаётся
вопрос о согласии родителей и «выносе со-
ра из избы» педагогами. Третий шаг - ре-
формирование алгоритма действий ново-
уральских педагогов при выявлении учени-
ка «под кайфом». Если пару месяцев назад

и.о. начальника 2-го отделения Перво-
уральского подразделения ФСКН Евгений
Жужгин говорил о том, что в алгоритм не
включено информирование их ведомства о
таких случаях, то сейчас ситуация меняет-
ся. Параллельно расширился и штат со-
трудников Госнаркоконтроля в городе, и
чётче стало выстраиваться взаимодействие
со всеми ведомствами. Например, под осо-
бый контроль попали призывники, в отно-
шении которых пристальное внимание
стоит обратить на психику, поскольку из-
вестно, что потребление новых синтетиче-
ских наркотиков легко вызывает психиче-
ские расстройства вплоть до шизофрении.

Одним словом, реакция пошла. И дай
Бог, она вырастет в полноценную стратегию
борьбы с новой нарковолной, в которой по-
стоянно меняется химическая формула
«синтетики», удешевляются психоактивные
вещества, каналы распространения уходят
в Интернет, возраст потребителей снижает-
ся, а прежние методы профилактики и вме-
шательства правоохранителей теряют эф-
фективность.

Юрий ДОРОНИН
Фото автора

Горячая тема

ЗАМЕДЛЕННАЯ РЕАКЦИЯ
Евгений Куйвашев,
Губернатор
Свердловской области:

- Борьба с незаконным
оборотом наркотиков -
дело совместное. Мы
должны приложить все
усилия для того, чтобы,
во-первых, пресечь сво-
бодное распространение
рекламы психотропных
веществ, а во-вторых, ак-
тивизировать борьбу с их
проникновением в моло-
дежную среду. Необхо-
димо организовать регу-
лярный интернет-мони-
торинг на предмет вы-
явления пронаркотиче-
ских ссылок и сайтов, а
также своевременно бло-
кировать их.

Как отмечают эксперты, сей-
час в области количество нарко-
зависимых составляет 9450 че-
ловек - на 4,5 процента меньше
по сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года. В связи с
употреблением синтетических
психостимуляторов на нарколо-
гическом учете состоит 451 чело-
век - почти в 2 раза больше, чем в
2013 году. Пролечено более ты-
сячи больных с отравлением син-
тетическими препаратами.

Вопрос-ответ

- Какова сегодня ситуация в учреждениях образования и уда-
лось ли наладить взаимодействие по алгоритму действий педаго-
га?

Евгений ЖУЖГИН, 
и.о. начальника 2-го отделения
Первоуральского МРО 
Управления ФСКН 
по Свердловской области:

- На сегодня достоверных данных по образовательным
учреждениям Новоуральска нет. А Управление образова-
ния, по сути, владеет формальными данными. Но взаимо-
действие в этом году с педагогами всё-таки сдвинулось с

мертвой точки. Толчок дали озвучивание проблем на антинаркотической комис-
сии и прошедший недавно форум руководителей образовательных учреждений.
В ходе их проработано много актуальных вопросов и отредактирован алгоритм
действий преподавателя.

- Устранит ли новый формат тестирования учащихся проблему,
когда педагог может скрывать реальную картину?

Евгений БОЯРСКИХ, заведующий
организационно-методическим
отделом ГБУЗ СО «Областной
наркологический диспансер»:

- Факт такой имеет место быть. Но ведь и родители, зная,
что их ребенок ходит, например, по ночным клубам, про-
сто не дают согласие. Моё личное мнение - нужно работать
именно с той категорией учащихся, которые отказались.
Отказ сам по себе уже настораживает. А то, что педагогу

или учебному заведению могут быть минусы, все равно этого не избежать. Тут
ведь и наша психология, и психология учителей - «зачем сор из избы выносить?».

С разницей буквально 
в один день в Новоуральске
состоялось сразу два
события, посвящённые
проблемам наркотиков, -
заседание
антинаркотической комиссии
НГО и II форум 
по профилактике
алкоголизма 
и наркомании, акцент 
в котором был сделан именно
на последнее. Поэтому то,
что поначалу задумывалось
как отдельные материалы, 
в итоге выросло в один
многоплановый - 
о реальном положении 
дел с наркотиками 
в Новоуральске.

Общая заболеваемость наркоманией в 2012, 2013
годах и в январе-октябре 2014 года 
(на 100 тысяч населения)
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Цифры недели

Факт

Событие

Сайт «Защита прав 
потребителей» 
www.potrebitel66.ru  
помогает покупателям 
ориентироваться – какие 
продукты не прошли 
контроль качества и 
безопасности, какие могут 
навредить здоровью. С 2014 
года уральцам доступна 

Представительства 

мобильная версия сайта:

pda.potrebitel66.ru

областного фонда поддержки 
предпринимательства появились 

в 10 городах 
области.
Это позволит действующим и 
начинающим предпринимателям 
оперативнее получать консультации 
по всем видам поддержки, в том 
числе по микрозаймам. 

На 3 млрд.        ,
которые выделяются из 
федерального бюджета на 
реализацию проектов в 
моногородах, в этому году 
смогут претендовать только семь 
российских городов. Среди них – 
Краснотурьинск. На окончательное 
решение  Фонда развития 
моногородов повлияет наличие в 
городах «живых» инвесторов.

До конца года в области будет 
построено более двух миллионов 
квадратных метров жилья. По 
данным экспертов, эти объёмы 
превышают количество квадрат-
ных метров, сдаваемых ежегодно 
в советские годы. По сравнению с 
2013 годом, по темпам роста ввода 
жилья Свердловская область под-
нялась на 30 позиций, заняв 8 мес-
то в России.

В этом году регион вновь вер-
нул статус региона-донора, по 
данным федерального министер-
ства финансов. «На фоне других 
субъектов Российской Федерации 
– это определённый знак качества, 
лучшая визитная карточка для ин-

весторов», – подчеркнул Евгений 
Куйвашев.

По словам главы региона, за 
год исполнительной властью были 
сделаны достаточно весомые шаги 
для преодоления «сырьевой зависи-
мости» экономики Среднего Урала, 
создания новых «точек роста», про-
ектов развития, получивших высо-
кую оценку не только на региональ-
ном, но и на российском уровне.

Свои результаты даёт мас-
штабная господдержка агропро-
ма. Губернатор отметил, что по 
итогам 9 месяцев 2014 года по 
валовому производству молока и 
надою молока в расчете на корову 
Свердловская область занимает 

первое место в УрФО, по приро-
сту производства молока – второе 
место в стране.

Среди приоритетных нап-
равлений предстоящего года 
названы импортозамещение в 
промышленности и подготов-
ка инженерных кадров. В этом 
должны помочь подпрограмма 
«Развитие импортозамещения 
и научно-производственной ко-
операции в отраслях промыш-
ленности Свердловской области», 
которая должна быть принята до 
конца этого года, а также прог-
рамма «Уральская инженерная 
школа», поддержанная главой го-
сударства.

Жилья построили больше, 
чем в советское время
Губернатор Евгений Куйвашев представил первые итоги года

Магнетизм инвестиций:
каждый рубль привлёк полтора

В 2014 году каждый вложенный в предпринимательство бюджетный 
рубль позволил привлечь в казну Среднего Урала 1,5 рубля.

В уходящем году Средний Урал занял лидерские позиции в привлече-
нии средств федерального бюджета. 

В областной фонд поддержки предпринимательства поступило свы-
ше двух тысяч заявок на предоставление средств. На финансовую под-
держку 700 субъектов предпринимательской деятельности было направ-
лено 912,4 миллиона рублей. Субсидии направлялись на модернизацию, 
на уплату первого платежа по лизингу. 

Алексей Орлов, 
первый вице-премьер – министр инвестиций 
и развития Свердловской области:
«Основной акцент мы сделали на повышении эффек-
тивности предоставляемых мер финансовой поддерж-
ки. Проверяли, каким предприятиям даём средства, 
как они ими распоряжаются. В результате в 2014 году 
получатели субсидий создали 910 рабочих мест и зап-

латили налоги в объёме более полутора миллиарда рублей, то есть 
один вложенный рубль позволил вернуть в бюджет в среднем около 
1,5 рубля». 

561,8 млн.

631,2 млн.

Медкарты и талоны к врачу – 
электронные

В этом году 900 тысяч жителей 
области записывались на приём к 
врачу через Интернет. И это бла-
годаря тому, что к региональной 
информационной сети подклю-
чились 146 медучреждений. Такие 
цифры озвучил министр здра-
воохранения региона Аркадий 
Белявский, докладывая о пред-
варительных итогах информати-
зации в 2014 году и о выполне-
нии поручений регионального 
премьера Дениса Паслера в этой 
части.

«Одним из основных прин-
ципов информатизации должно 
стать создание единой электрон-
ной карты пациента. В систему 
уже заведено более 1,7 милли-
она таких карт», – подчеркнул 
Аркадий Белявский.

Госуслугу «Запись на прием к 
врачу в электронном виде» обеспе-
чивает информационная система 
«Самозапись.ру». В настоящее 
время в ней работают 100% медуч-

реждений, ведущих первичный 
приём. Среди программных ре-
сурсов сегодня внедряются «Авто-
матизированная диспетчерская» 
для службы скорой медицинской 
помощи, программы «Монито-
ринг беременных» и льготного ле-
карственного обеспечения.

Председатель правительства 
Свердловской области Денис Паслер 
отметил, что  применение в лечеб-
ных учреждениях программных 
комплексов должно быть удобным 
как для пациентов, так и для меди-
цинских работников.

В ходе традиционной 
встречи с депутатами 
областного парламента 
глава региона 
подвёл итоги 2014 
года и обозначил 
приоритетные 
направления работы 
в следующем году. 
Так, в 2014 году 
удалось достичь 
хороших результатов: 
есть успехи в 
ликвидации очередей 
в детские дошкольные 
учреждения, 
повышении 
заработной платы 
врачам и учителям, 
строительстве жилья. 

Алексей Орлов, 
первый вице-премьер – министр инвестиций 
и развития Свердловской области:
«Основной акцент мы сделали на повышении эффек-
тивности предоставляемых мер финансовой поддерж-
ки. Проверяли, каким предприятиям даём средства, 
как они ими распоряжаются. В результате в 2014 году 
получатели субсидий создали 910 рабочих мест и зап-

2013
год

2014
год

Здоровье уральцев – 
превыше всего

В номере:
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БЛАСТИ Актуально

Министерство здравоохра-
нения Свердловской области как 
государственный орган исполни-
тельной региональной власти обес-
печивает координацию в сфере 
здравоохранения, фармацевтики, 
реабилитации и профилактики за-
болеваний уральцев. 

Об основных приоритетах рабо-
ты министерства рассказал в интер-
вью областной министр здравоох-
ранения Аркадий Белявский .

– Аркадий Романович, в пос-
лании Федеральному Собранию 
Президент Владимир Путин осо-
бое внимание уделил вопросу 
профилактики и лечения сердеч-
но-сосудистых заболеваний. Как 
складывается ситуация в Сверд-
ловской области?

– Медицинская помощь боль-
ным с сосудистыми заболеваниями 
в области с 2009 года совершен-
ствуется год от года. В 12 городах 
организованы два региональных 
сосудистых центра и 33 первичных 
сосудистых отделения. 

Благодаря действующей еди-
ной системе оказания медпомощи 
больным с сердечно-сосудистыми 
заболеваниями нам удалось сни-
зить показатель смертности от бо-
лезней системы кровообращения 
более чем на 10%. Изменить ситу-
ацию в лучшую сторону удалось, 
в том числе, за счёт ранней госпи-
тализации. Так, за 9 месяцев 2014 
года более 17 тысяч больных (77%) 
были госпитализированы в первые 
часы заболевания (за аналогичный 
период прошлого года этот показа-
тель был равен 59,9%). Большое зна-
чение имеют такие мероприятия, 
как проведения КТ-диагностики и 
использование в лечении больных 
ишемическим инсультом тромбо-
литической терапии, консульти-

рование и мониторинг больных, и 
другие. Хочу отметить, что в регио-
не организована работа мобильной 
реанимационно-анестезиологичес-
кой бригады, которая выезжала 484 
раза в муниципалитеты для кон-
сультации о проведении оператив-
ного лечения нетранспортабельных 
больных с геморрагическим ин-
сультом, врачи провели 65 нейрохи-
рургических операций. 

Снизить показатель смертно-
сти от острого инфаркта миокарда 
стало также возможным за счёт 
ранней диагностики и госпитали-
зации, использования высокотех-
нологичных методов лечения (ко-
личество операций увеличилось в 
сравнении с 2013 годом на 12% – 
5531 операция), оснащения лечеб-
но-профилактических учреждений 
современным оборудованием и 
санитарным автотранспортом и 
других мер.

– Какие в области проводятся 
мероприятия по снижению смерт-
ности от злокачественных ново-
образований?

– Сформирована трёхуровне-
вая система оказания специализи-
рованной медицинской помощи 
больным онкологического профи-
ля. В настоящее время, чтобы оп-
тимизировать лечебный процесс и 
рационально использовать мате-
риальные, финансовые и кадровые 
ресурсы, в области проводится ре-
организация трёх областных онко-
логических диспансеров в форме 
слияния.

Сегодня в регионе принят По-
рядок оказания медицинской по-
мощи взрослому населению по 
профилю «онкология». Разрабо-
тана карта маршрутизации паци-
ентов с подозрением на онколо-
гические заболевания. Минздрав 

области ежемесячно проводит 
мониторинг заболеваемости и 
смертности от новообразований; 
проводится выездная работа мо-
бильных маммографических ап-
паратов (за 10 месяцев осмотрено 
7919 пациенток). Организована 
реабилитация пациентов, прошед-
ших специализированное лечение 
онкологических заболеваний, в 
санатории «Руш», где с января по 
сентябрь этого года восстановле-
ние прошёл 141 пациент.

Кроме того, в регионе функци-
онируют межмуниципальные от-
деления паллиативной (хосписной) 
помощи в Свердловском областном 
онкологическом диспансере, Куш-
винской ЦГБ, Байкаловской ЦРБ, 
горбольнице № 5 Каменска-Ураль-
ского. 

– Теперь экономика… Указ 
№ 597 «О мероприятиях по реа-
лизации государственной соци-
альной политики» ставит задачу 
повышения заработной платы 
работникам бюджетной сферы, в 
том числе медицинским работни-
кам всех категорий, которая долж-
на к 2018 году составить у врачей 
– 200% к средней по области и у 
средних и младших медработни-
ков – 100%. Справляемся?

– Среднемесячная заработная 
плата медицинских работников ре-
гиона за 11 месяцев этого года сос-
тавила у врачей и работников, име-
ющих высшее образование, 55455 
рублей, или 189,6% к средней зара-
ботной плате по Свердловской об-
ласти, что на 9,2% выше показателя 
2013 года. У среднего медперсонала 
– 28313 рублей, или 96,8% к средней 
зарплате по области, рост составил 
8,8%. У младшего медицинского 
персонала – 17086 рублей, или 58,4% 
от средней зарплаты по региону, но 

на 16,5% выше прошлогоднего по-
казателя.

Таким образом, темпы роста 
заработной платы медицинских 
работников области значительно 
опережают плановые показатели, 
утверждённые «дорожной картой».

– Если речь зашла о зарплатах, 
может, подробней остановитесь 
на финансировании здравоохра-
нения в 2015 году?

– На финансирование системы 
здравоохранения в 2015 году будет 
направлено 62,4 миллиарда рублей, 
это на 0,3 миллиарда больше, чем в 
этом году. В том числе из средств 
областного бюджета на оказание 
бесплатной медицинской помощи 
запланировано 10,2 миллиарда руб-
лей. Объём средств обязательного 
медицинского страхования соста-
вит 43,7 миллиарда рублей.

Территориальная программа го-
сударственных гарантий остаётся, 
как и на протяжении ряда лет, без-
дефицитной. Сохранение высокого 
уровня финансирования здравоох-
ранения позволит продолжить реа-
лизацию указов Президента страны 
и обеспечить уральцев гарантиро-
ванной бесплатной медицинской 
помощью.

– И в заключение – о лекарст-
вах. В связи с ростом курса валют, 
не снизится ли лекарственное обес-
печение льготников в 2015 году?

– В Свердловской области бес-
платное и льготное лекарственное 
обеспечение на амбулаторном эта-
пе лечения в следующем году будет 
осуществляться по четырём феде-
ральным и трём областным прог-
раммам. 

За счёт федеральных средств фи-
нансируются программы по обеспе-
чению отдельных категорий граж-

дан необходимыми лекарственными 
средствами, по программе «Семь 
высокозатратных нозологий» и по 
программам обеспечения лекар-
ственными препаратами лиц, инфи-
цированных ВИЧ и гепатитом В и С, 
и лиц, страдающих туберкулёзом. 

За счёт средств областного бюд-
жета будут обеспечиваться граж-
дане, страдающие отдельными 
социально значимыми и редкими 
заболеваниями, и программа «Дос-
тупные лекарства».

Отмечу, что по госпрограмме 
льготного лекарственного обеспе-
чения федеральных льготников 
(программа ОНЛС) сегодня созда-
ны запасы лекарственных препара-
тов, которых с учётом их остатков, 
закупа и планируемых поставок 
хватит до середины 2015 года.

В рамках федеральной програм-
мы «Семь высокозатратных нозо-
логий» Минздравом России закуп-
лены все необходимые препараты 
на 2015 год и в настоящее время ак-
тивно производятся их поставки на 
территорию Свердловской облас-
ти. Уже поставлено 77% от годовой 
заявки. 

По областной программе льгот-
ного лекарственного обеспечения 
граждан, страдающих орфанными 
(редкими) заболеваниями, сегодня 
запасы лекарств позволят обеспе-
чивать этих пациентов до середины 
2015 года.

По областной программе «Дос-
тупные лекарства» поставки пре-
паратов, закупленных на 2015 год, 
начались с ноября 2014 года. В рам-
ках перечня, утвержденного поста-
новлением правительства области, 
приобретены все необходимые наи-
менования до ноября 2015 года. 

Подчеркну, что госзакупки на 
первое полугодие 2015 года произ-
ведены по ценам 2014 года.

Губернатор Евгений Куйвашев предложил 
Законодательному Собранию и Общественной 
палате Свердловской области стать основными 
общественными контролёрами программы «Здоровье 
уральцев». 

Глава региона напомнил, что следующий год по решению Президента 
РФ Владимира Путина объявлен «Национальным годом борьбы с сер-
дечно-сосудистыми заболеваниями». В Свердловской области прораба-
тывается программа «Территория здоровых сердец», она будет связана с 
профилактикой и лечением сердечно-сосудистых заболеваний.

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Мы рассматриваем данный документ наряду с таки-
ми инициативами, как «Мужское здоровье» и «Мать и 
дитя», в качестве составной части комплексной прог-
раммы «Здоровье уральцев». Её реализация начнётся в 
2015 году».

На Среднем Урале здоровью населения уделяется повышенное 
внимание. Для жителей Свердловской области создаются высокотех-
нологичные медицинские центры. В этом году открылся современный 
противотуберкулезный диспансер в Екатеринбурге, о необходимости 
которого говорили более 25 лет. Уже принимает больных инновацион-
ный госпиталь восстановительных технологий в Нижнем Тагиле. Раз-
вивается сеть доврачебных практик, строятся поликлиники и другие 
медучреждения. 

Продолжительность жизни 

     на 3,5 года
(с 66 лет до 69,5 года)

Материнская смертность Многодетные семьи

     в 3 раза      в 2 раза

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Мы рассматриваем данный документ наряду с таки-
ми инициативами, как «Мужское здоровье» и «Мать и 
дитя», в качестве составной части комплексной прог-
раммы «Здоровье уральцев». Её реализация начнётся в 
2015 году».

c 2006
по 2014

Аркадий Белявский:
«Темпы роста заработной платы медицинских работников области 

значительно опережают плановые показатели».

Цена здоровья: лечение, лекарства, кадры
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БЛАСТИОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ

Наглядно

Границы общественного контроля в сфере здравоохранения, 
в том числе и полномочий муниципалитетов, должны быть 
расширены. Особая роль здесь отводится Общественной палате 
Свердловской области. Об этом губернатор Евгений Куйвашев 
сказал на последнем в этом году заседании Общественной 
палаты.
Глава региона особо подчеркнул, что здравоохранение области 
и реализация областных программ должны быть в центре 
деятельности Общественной палаты, которой также предстоит 
вести мониторинг качества и доступности медицинских услуг, 
контролировать уровень зарплат медиков, отслеживать вопросы, 
связанные с эффективностью использования бюджетных 
средств. 

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Все больше общественно значимых вопросов попадает в поле зрения Об-
щественной палаты. И это радует. Нам необходимо расширять границы 
общественного контроля и за теми полномочиями, которые осуществляют 
сегодня органы местного самоуправления. В случае, когда органы местно-
го самоуправления не справляются со своими полномочиями, необходимо 
вносить предложения по передаче этих полномочий на уровень субъекта. 

Мы сами возьмём на себя ответственность и будем реализовывать те полномочия, с кото-
рыми не справляются отдельные муниципалитеты».

Экономим бюджет
Аркадий Белявский, 
министр здравоохранения Свердловской области:
«Мы смещаем акцент с оказания медицинской помощи в круглосуточных 
стационарах на поликлиническую и амбулаторную помощь. В результате 
всех преобразований: оптимизации сети учреждений, внедрения эффектив-
ных контрактов удалось сэкономить 558 миллионов рублей, которые были 
направлены на повышение заработной платы медицинским работникам».

Как оздоровить сердце
Ян Габинский, 
директор ГБУЗ СО «Уральский институт кардиологии»:
«Когда Владимир Путин объявил этот год «Национальным годом борьбы с 
сердечно-сосудистыми заболеваниями», мы уже были во всеоружии. Квин-
тэссенцией программы «Территория здоровых сердец» станет проект «Город 
сердца», поддержанный губернатором. Очень важно, что в этой программе 
основной смысл – создание кардиологической «паутины» Свердловской об-
ласти. То есть каждый отдаленный участок, каждая деревня, село будут ох-

вачены необходимой медицинской технологией, которая позволит диагностировать, лечить, 
реабилитировать, профилактировать кардиологического пациента. У нас уже сейчас есть 

значительные успехи: снизилась летальность от инфарктов миокарда. Это показатели, ко-
торые говорят, что у нас ситуация намного лучше, чем в среднем по России. При поддержке 
губернатора мы сможем осуществить все задуманное».

Надо быть в курсе событий
Сергей Майзель, 
заместитель председателя Общественной палаты:
 «Для успешного решения всех актуальных вопросов в сфере здравоохране-
ния необходимо обеспечить своевременное информирование медработни-
ков обо всех преобразованиях в отрасли. 
Люди должны понимать целесообразность и логику принимаемых решений. 
Нужно включать в процесс реформирования всё гражданское общество, 
чтобы проблемы, волнующие медработников и пациентов, были услышаны 

и их пожелания учтены».

Взращиваем кадры 
Ольга Ковтун, 
проректор по науке «Уральского государственного медицинского 
университета», доктор медицинских наук, профессор:
«Решению вопроса дефицита кадров, который составляет около трёх тысяч 
человек, во многом должно помочь решение губернатора о создании меди-
цинского кластера в Академическом районе Екатеринбурга. Это будет уни-
кальный комплекс, аналогов которому просто нет в стране. Продвижение 
этого проекта губернатором и то, что он смог убедить министра здравоох-

ранения РФ Веронику Скворцову поддержать эту идею, позволяют нам целенаправленно 
двигаться к решению кадровых проблем в здравоохранении. Мы на протяжении ряда лет 
увеличиваем приём абитуриентов в университет, сверх федеральных мест у нас есть сту-
денты, чьё обучение оплачивается из бюджета Свердловской области. В этом году ещё на 
30 человек увеличен приём, то есть сейчас принимаем порядка 130 человек дополнительно. 
Строительство нового корпуса и переезд на новые площадки позволят значительно увели-
чить приём и решить вопрос кадровой обеспеченности в ближайшие годы».

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Все больше общественно значимых вопросов попадает в поле зрения Об-
щественной палаты. И это радует. Нам необходимо расширять границы 
общественного контроля и за теми полномочиями, которые осуществляют 
сегодня органы местного самоуправления. В случае, когда органы местно-
го самоуправления не справляются со своими полномочиями, необходимо 
вносить предложения по передаче этих полномочий на уровень субъекта. 

Экономим бюджет
Аркадий Белявский, 
министр здравоохранения Свердловской области:
«Мы смещаем акцент с оказания медицинской помощи в круглосуточных 
стационарах на поликлиническую и амбулаторную помощь. В результате 
всех преобразований: оптимизации сети учреждений, внедрения эффектив-
ных контрактов удалось сэкономить 558 миллионов рублей, которые были 
направлены на повышение заработной платы медицинским работникам».

Как оздоровить сердце
Ян Габинский, 
директор ГБУЗ СО «Уральский институт кардиологии»:
«Когда Владимир Путин объявил этот год «Национальным годом борьбы с 
сердечно-сосудистыми заболеваниями», мы уже были во всеоружии. Квин-
тэссенцией программы «Территория здоровых сердец» станет проект «Город 
сердца», поддержанный губернатором. Очень важно, что в этой программе 
основной смысл – создание кардиологической «паутины» Свердловской об-

Взращиваем кадры 
Ольга Ковтун, 
проректор по науке «Уральского государственного медицинского 
университета», доктор медицинских наук, профессор:
«Решению вопроса дефицита кадров, который составляет около трёх тысяч 
человек, во многом должно помочь решение губернатора о создании меди-
цинского кластера в Академическом районе Екатеринбурга. Это будет уни-
кальный комплекс, аналогов которому просто нет в стране. Продвижение 
этого проекта губернатором и то, что он смог убедить министра здравоох-

Надо быть в курсе событий
Сергей Майзель, 
заместитель председателя Общественной палаты:
 «Для успешного решения всех актуальных вопросов в сфере здравоохране-
ния необходимо обеспечить своевременное информирование медработни-
ков обо всех преобразованиях в отрасли. 
Люди должны понимать целесообразность и логику принимаемых решений. 
Нужно включать в процесс реформирования всё гражданское общество, 
чтобы проблемы, волнующие медработников и пациентов, были услышаны 

О сокращении врачей речи нет –
работа будет для всех

Как записаться на приём к врачу

1 Введите: 
 в поле «Логин» – серию полиса 

(в качестве серии может быть 
указана комбинация кода 
территории и кода страховой 
организации), 

 в поле «Пароль» – свою фамилию

 
(маленькими русскими буквами).

Войдите 
в личный кабинет 2 Выберите:

 населённый пункт (введите его в поле 
поиска)

 поликлинику
 нужного врача
 в расписании врача выберите 

подходящее свободное время приёма 
(нажмите на него)

Нажмите 
«Запись на приём»

Обратите внимание, что не все поликлиники принимают заявку через сайт med.midural.ru (в этом случае на сайте будет 
соответствующая информация). В таком случае вы можете позвонить в регистратуру поликлиники и вызвать врача по телефону.

САМОЗАПИСЬ.ру (http://med.midural.ru) 
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«Газель» для беременных
Модульные фельдшерско-акушерские пункты открылись 
в Трифоново и Пульниково. Капремонт в Чернышевском 
ФАПе уже закончился, а в Боровлянском продолжается. 
Главврач центральной районной больницы Людмила 
Телегина сообщила, что больница уже получила машину 
«скорой медицинской помощи», в перспективе ожидается 
ещё одна. Также в больницу поступит пассажирская «Га-
зель», на которой беременных женщин будут возить на 
обследование в Каменск-Уральский.

 

«Пышминские вести»

Здесь живу, здесь и лечу
Глава региона Евгений Куйвашев принял участие в от-
крытии новой общеврачебной практики, которая завер-
шала проект по созданию центров семейной медицины. 
По словам губернатора, эта ОВП – уникальна. В новом 
здании на первом этаже расположены два участка врачеб-
ной практики, на втором – построены четыре трёхком-
натные служебные квартиры для сотрудников. 

Департамент информполитики

Сделана 
первая тысяча операций 

 губернатора Свердловской области

Губернатор Евгений Куйвашев посетил Уральский кли-
нический центр, который строился на средства област-
ного бюджета и частного инвестора, почётного жителя 
области Владислава Тетюхина. По словам главврача 
Анатолия Краснощеки, с сентября 2014 года здесь 800 
пациентам сделаны операции по эндопротезирова-
нию тазобедренных и коленных суставов, 67 – на поз-
воночнике. Проводятся операции на органах малого 
таза, гинекологии, урологии, начали оперировать ЛОР-
пациентов.

 
Департамент информполитики

 губернатора Свердловской области

Зорче будем
Глава округа Александр Оськин на встрече с депутатами 
сообщил, что совместно с УГМК и МНТК «Микрохирур-
гия глаза» принято решение о создании в городе в 2016 
году филиала Екатеринбургского центра микрохирургии 
глаза. За счёт средств УГМК будет проведён ремонт выб-
ранного помещения, а  медицинский центр оснастит его 
современным оборудованием. Здесь будут работать два 
врача, которые обучаются в Москве.

 
«Кировградские вести»

Жизнь была на волоске
Жительница п. Арти В. Липина обратилась через газету со 
словами благодарности к главному врачу и хирургу Ар-
тинской центральной больницы Владимиру Худякову, 
который вопреки прогнозам других врачей удачно про-
оперировал её больного сына. «Я желаю этому врачу здо-
ровья и долгих лет жизни, так как в этом мире он спасает 
жизни других людей. Спасибо всему медперсоналу хирур-
гического отделения за чуткое, доброе и внимательное от-
ношение», – поблагодарила В. Липина.

 

«Артинские вести»

К переселенцам
едет терапевт

Для оказания медицинской помощи к беженцам с Украины 
в пункт временного размещения, что расположен в здании 
бывшего детского дома, два раза в неделю выезжают тера-
певт и педиатр. Кроме этого вынужденные переселенцы 
обеспечиваются бесплатными лекарствами в соответствии 
с льготными группами и категориями заболеваний, уста-
новленными российским законодательством.
 

«Красноуральский рабочий»

ПышмаПышма

ИрбитИрбит

ЕкатеринбургЕкатеринбургЕкатеринбург

катеринбургкатеринбург
Институт охраны материнства
станет больше

Перенос НИИ охраны материнства и младенчества в рай-
он «Академический» позволит разместить в Екатеринбур-
ге медицинский кластер на одной территории, объединив 
вуз, научно-исследовательский блок и медицинский центр. 
Сейчас учреждение занимает территорию площадью в 
15 тысяч квадратных метров, проект нового комплекса 
здания предусматривает площадь в 37 тысяч квадратов.

 

Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Дверь открыта, 
но как войти?

Председатель МО ВОИ Игорь Симанов, инвалид-ко-
лясочник, обследовал доступную среду в городе. В чис-
ле  мест посещения – центральная городская больница 
и поликлиника. Место для парковки инвалидов занято 
обычными машинами. Если и подъехать, то с коляской 
инвалиду не развернуться. С дороги на тротуар не по-
пасть из-за высокого бордюра. Войти (въехать) в поли-
клинику невозможно – отсутствует пандус. С главного 
входа – непреодолимый пандус. Через третий путь тоже 
не пройти: медперсонал пояснил, что из-за ремонта про-
ехать из больницы в поликлинику сейчас нельзя. Так, 
медучреждение оказалось недоступно для инвалида-
колясочника.

 «Восход»

Зарплата врачей
стала выше 

Дума Слободо-Туринского района приняла к 
сведению итоги социально-экономического раз-
вития за 9 месяцев. В числе показателей – сред-
немесячная заработная плата в сфере здраво-
охранения, которая составила по району 25801 
рубль, что на 14% выше, чем за аналогичный пе-
риод 2013 года. В проекте бюджета на 2015 год 
предусматривается обеспеченность врачебными 
кадрами всех специальностей – 21,6 единицы на 
10 тысяч населения, врачами общей практики – 
2,2 единицы на 10 тысяч. Подсчитано, что доля 
докторов в возрасте до 35 лет составит примерно 
треть врачебного состава.

 
«Коммунар»

В больницу – 
в любую погоду

Почти всё лето ступени главного входа  
центральной больницы были разобраны, 
и посетители с трудом преодолевали этот 
участок пути. Теперь здесь безопасно в лю-
бую погоду.  Появились новые ступени и 
перила. Но на этом работы не завершены. 
По словам главврача Дениса Мельцова, на 
выделенные деньги по программе «Доступ-
ная среда» весной установят пандус для 
людей с ограниченными возможностями.

 
«Вперёд»

Пациенты 
пока поёживаются

На протяжении многих лет пациенты Петрокаменского 
отделения районной больницы мёрзнут: направляясь в 
стационар зимой, берут с собой тёплые вещи и обогре-
ватели. Как пояснили в руководстве учреждения, на 2015 
год запланированы покупка и замена радиаторов. Смета 
на капремонт больницы отправлена в областное минис-
терство здравоохранения. 

 «Пригородная газета»
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Люди с ограниченными
возможностями из «Благого
дела» создают новогодние
сувениры - деревянные
шкатулки, новогодние шарики 
и мягкие игрушки. Эти поделки
разлетаются по всему свету. 
На минувшей неделе такие
рукотворные подарки получили 
и дипломаты Екатеринбурга.
Причем из рук губернатора
области Евгения Куйвашева.

C ВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ
открыта для сотрудниче-

ства с разными странами. Об этом
заявил Евгений Куйвашев на тра-
диционной предновогодней встре-
че с иностранными дипломатами,
аккредитованными в Екатеринбур-
ге.

2014 год, по словам губернатора,
побил все рекорды по числу статус-
ных международных событий, про-
шедших в регионе. В их числе - фи-
нал чемпионата мира по програм-
мированию и этапы Кубка мира по
прыжкам на лыжах с трамплина. В
благодарность за плодотворное со-
трудничество дипломатам вручили
подарки, сделанные руками людей
с ограниченными возможностями.
Это - сундучки с елочными игруш-

ками, сделанные в технике деку-
паж, и барашки из фетра и шерсти.

В особенности такой презент
впечатлил генерального консула
Франции Мишеля Барана: «Спаси-
бо. Посмотрите, Баран держит ба-
рана. Я одобряю эту инициативу,
потому что это важно для нас всех,
чтобы показать этим людям, что
они тоже часть нашего общества».

Сделанные уральцами сувениры
отправились даже в Москву. Почти
четыре сотни керамических коло-
кольчиков передали в Обществен-
ную палату России. Помимо этого,
мастера художественно-ремеслен-
ных мастерских «Благого дела»
сейчас буквально завалены заказа-
ми на изготовление различных ба-
рашков. Символы наступающего
года они делают из фетра, шерсти,
керамики и даже в виде свечек.

Новогодние сувениры в мастер-
ских готовят еще с лета. Изготовле-
ние таких подарков - дело неслож-
ное, но очень кропотливое.

На этом предновогодняя суета в
мастерских не закончится. Впере-
ди новый заказ - партия деревян-
ных ангелов, которые улетят в Нор-
вегию.

Евгения БОЯРСКАЯ

Он прочитал 
мои мысли!

Н ЕДАВНО по телевизору показы-
вали сериал о Вольфе Мессинге

- человеке, который мог читать мысли
на расстоянии. И у меня в памяти всплы-
ли воспоминания о встрече с этим фено-
меном.

В 1963 году я работал на УАМЗе и по
санаторной путевке поехал на курорт в
Евпаторию. И там в наш санаторий од-
нажды приехал администратор из мест-
ного театра с предложением купить би-
леты на выступление Мессинга. Не-
сколько человек решили пойти на его
концерт, в том числе и я.

Приехали в театр. Когда заходили в
зрительный зал, я постарался зайти
вперед, так, чтобы попасть в первый
ряд. Вначале вышла помощница Мес-
синга, объявила о начале выступления,
рассказала биографию артиста. Сказа-
ла, что желающие смогут задать ему
мысленно задание, а он постарается его
выполнить. И когда она спросила, кто
желает пообщаться с Мессингом, я
вскочил и побежал на сцену.

Вольф Мессинг взял мою руку и ска-
зал: «Думайте, что вы желаете?» Потом
повторил: «Думайте, думайте!» Потом,
не отпуская мою руку, он потянул меня
со сцены. А я в это время думал: «Идите
в буфет и купите бутылку пива!» Мы вы-
шли в центральный проход зрительного
зала и побежали на выход. Буфет ока-
зался недалеко. Мессинг сказал буфет-
чице: «Дайте бутылку пива!» Та подала, и
мы побежали обратно. Взойдя на сцену,
Вольф Мессинг поднял бутылку и спро-
сил меня: «Правильно выполнил?» Я
подтвердил - все точно.

Потом я пошел на свое место в зале, а
Мессинг выполнял другие задания. На-
пример, ведущая объявляла, что зрите-
ли могут написать свои желания на бу-
маге и положить в конверт. Одна женщи-
на написала, чтобы Мессинг сходил в
библиотеку театра и попросил книгу, от-
крыл определенную страницу и прочи-
тал строчку. Все было выполнено в точ-
ности.

Вот такой неповторимой одаренности
субъектом был Вольф Мессинг!

Петр КОПАЛОВ

В МИНУВШЕЕ вос-
кресенье, 21 декаб-

ря, они организовали ново-
годние гулянья на подво-
рье клуба. Катание на ко-
нях и верблюдах, костёр,
чай и шашлыки, ледяная
горка, праздничная ёлка и

Дед Мороз - чего только не
было в этот день! Был даже
символ года - козочка с
двумя козлятами. С козля-
тами, да и со всеми други-
ми животными - жильцами
подворья - десятки ребяти-
шек от мала до велика

смогли пообщаться, погла-
дить, покормить. И если
судить только по тому, что
расходиться никто не хо-
тел до самой непроглядной
тьмы, то праздник одно-
значно удался.

СОБСТВ. ИНФ.

Рассмотрев заявление (от
17.12.2014 № 02-05/1495) Общества с
ограниченной ответственностью «Кор-
вет» (далее - ООО «Корвет»), юридиче-
ский адрес: Свердловская область, г.
Новоуральск, ул. Серова, 4, свидетель-
ство о государственной регистрации
права 66 АЕ № 212410, руководствуясь
статьей 46 Градостроительного кодекса
Российской Федерации, Уставом Ново-
уральского городского округа, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. ООО «Корвет» подготовить доку-

ментацию по планировке территории
земельного участка площадью 15,3877
га с кадастровым № 66:57:0104001:4,
расположенного по адресу: Свердлов-
ская область, Новоуральский городской
округ, г. Новоуральск, западный берег
Верх-Нейвинского пруда; ориентир:

здание базы отдыха «Верёвкин угол» - в
границах участка.

2. Комитету архитектуры и градо-
строительства Администрации Ново-
уральского городского округа совмест-
но с ООО «Корвет» в течение двух не-
дель со дня опубликования настоящего
постановления принимать предложения
от физических или юридических лиц о
порядке, сроках подготовки и содержа-
нии документации по планировке тер-
ритории.

3. Настоящее постановление опуб-
ликовать в газете «Нейва» и разместить
на официальном сайте Администрации
Новоуральского городского округа в се-
ти Интернет.

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации

городского округа

итатель делитсяредновогодье

«БЛАГОЕ ДЕЛО»: НОВОЕ СЛОВО В ДИПЛОМАТИИ, 
или Ангелы, улетающие в Норвегию

оротко ПОДАРОК ОТ КАЗАКОВ

остановление № 2882-а Администрации
НГО от 23.12.2014

О подготовке документации 
по планировке территории 

Новоуральские 
казаки хутора Бунарского и

конный клуб «Каприоль»
устроили яркий

предновогодний праздник
для ребятишек

Новоуральска 
и Верх-Нейвинского.

В целях признания граждан малоимущими
для постановки их на учет в качестве нуждающих-
ся в жилых помещениях, предоставляемых по до-
говорам социального найма, руководствуясь Жи-
лищным кодексом Российской Федерации, Зако-
ном Свердловской области от 22.07.2005 
№ 96-ОЗ «О признании граждан малоимущими в
целях предоставления им по договорам социаль-
ного найма жилых помещений муниципального
жилищного фонда на территории Свердловской
области», «Порядком определения средней ры-
ночной стоимости одного квадратного метра жи-
лого помещения, сложившейся в границах насе-
ленного пункта, в котором должно предоставлять-
ся жилое помещение по договору социального
найма», утвержденным постановлением Главы го-

рода Новоуральска от 30.11.2005 № 2940, на ос-
новании проведенного мониторинга,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Утвердить:
1)  среднюю рыночную стоимость одного

квадратного метра общей площади жилого поме-
щения, используемую для проведения расчетов
по признанию граждан малоимущими в целях по-
становки на учет и предоставления малоимущим
гражданам, признанным нуждающимися в жилых
помещениях, жилых помещений муниципального
жилищного фонда по договорам социального най-
ма, сложившуюся в г. Новоуральске, на 2015 год
в размере 33640 (тридцать три тысячи шестьсот
сорок) рублей;

2) среднюю рыночную стоимость одного квад-
ратного метра общей площади жилого помеще-

ния, используемую для проведения расчетов по
признанию граждан малоимущими в целях поста-
новки на учет и предоставления малоимущим
гражданам, признанным нуждающимися в жилых
помещениях, жилых помещений муниципального
жилищного фонда по договорам социального най-
ма, сложившуюся в сельских населенных пунктах
Новоуральского городского округа, на 2015 год в
размере 24300 (двадцать четыре тысячи триста)
рублей.

2. Настоящее постановление опубликовать в
газете «Нейва» и разместить на официальном
сайте Администрации Новоуральского городского
округа в сети Интернет.

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации 

городского округа

остановление № 2844-а Администрации НГО от 18.12.2014

Об утверждении средней рыночной стоимости одного квадратного метра
общей площади жилого помещения, используемой для проведения расчетов

по признанию граждан малоимущими в целях постановки на учет 
и предоставления малоимущим гражданам, признанным нуждающимися 

в жилых помещениях, жилых помещений муниципального жилищного фонда
по договорам социального найма


